



Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

15 de julio – 19 de julio 2024

I.- Seguimiento a indicadores económicos

Indicadores Del Sector Manufacturero

Mayo de 2024

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi) presenta los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (emim). Esta da a conocer el comportamiento de las principales variables asociadas al empleo en el sector manufacturero.

En mayo de 2024 y con datos ajustados por estacionalidad, el personal ocupado total del sector manufacturero no presentó variación respecto a abril pasado. Las horas trabajadas aumentaron 0.3 % a tasa mensual y las remuneraciones medias reales pagadas (sueldos, salarios y prestaciones sociales), 1.5 por ciento.

VARIACIÓN DE LOS INDICADORES DEL SECTOR MANUFACTURERO

CIFRAS DESESTACIONALIZADAS

mayo de 2024

(Variación Porcentual Mensual Y Anual)

Indicadores	Variación porcentual respecto a:	
	abril de 2024	mayo de 2023
Personal ocupado total	0.0	-1.9
Dependiente de la razón social	0.0	-1.5
Obreros y técnicos en producción	0.3	-1.4
Empleados administrativos, contables y de dirección	-0.1	0.3
No dependiente de la razón social ^{1/}	0.2	-14.5
Horas trabajadas por el personal ocupado total	0.3	-1.6
Dependiente de la razón social	0.3	-1.4
Obreros y técnicos en producción	0.2	-1.6
Empleados administrativos, contables y de dirección	0.3	0.8
No dependiente de la razón social	-1.3	-16.8
Remuneraciones medias reales pagadas	1.5	4.0
A dependientes de la razón social	1.4	4.6
Salarios pagados a obreros y técnicos en producción	1.1	5.8
Sueldos pagados a empleados administrativos, contables y de dirección	1.1	2.8
Prestaciones sociales, contribuciones y utilidades	2.2	5.1
A no dependientes de la razón social	1.9	-4.2

Nota: La serie desestacionalizada de cada uno de los totales se calcula de manera independiente a la de sus componentes.

^{1/} Personal contratado y proporcionado por otra razón social y por honorarios o comisiones sin sueldo o salario fijo.



II.- Noticias relevantes.

Por temporada de verano, prevén derrama económica de más de 13 mil millones de pesos en CDMX

Durante esta temporada de verano que se caracteriza por vacaciones, graduaciones de nivel medio o superiores, así como la conclusión de clases en primarias y secundarias, se prevé una derrama económica de 13 mil 663 millones de pesos para la Ciudad de México, dio a conocer la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Fadlala Akabani Hneide, titular de la dependencia, explicó que la temporada de verano tiene una gran importancia debido a que es uno de los periodos que más aporta en cuestión de consumo junto a las épocas decembrinas.

Nueva Ley Ambiental contempla al agua como un bien público

El jefe de Gobierno, Martí Batres, dio a conocer la publicación de la nueva Ley Ambiental de la Ciudad de México, de la cual, destacó, una de sus principales aportaciones es establecer que el agua es un bien público de la capital y dejar en claro que está prohibida su privatización.

Al presentar la ley, cuya iniciativa fue impulsada por el mandatario, citó textual el artículo 159, donde se indica que en la Ciudad está prohibida la privatización del agua en cualquier modalidad, así como los servicios que derivan de su suministro y cobro, por lo que su gestión es pública y sin fines de lucro.

Semovi lanza página de Facebook con información, rutas y consejos para los bikers de la CDMX

La Secretaría de Movilidad invitó a los bikers a seguir la página de Facebook "MI Bici CDMX" en donde se podrán consultar anuncios de Paseos Nocturnos, Biciescuela, Biciestacionamientos y modificaciones a la ruta y actividades del Paseo Dominical Muévete en Bici.

En esta página también se tocarán temáticas relacionadas con la seguridad vial, infraestructura ciclista, tips y recomendaciones para personas que utilizan la bicicleta para transportarse en la Ciudad de México, así como el fomento a la intermodalidad con la Red de Movilidad Integrada.

¿Cuáles son las disposiciones de la nueva Ley Ambiental de la CDMX?

La nueva Ley Ambiental de la Ciudad de México, expedida este jueves por el Gobierno local, reconoce y regula la protección de la naturaleza, conformada por todos sus ecosistemas y especies, como un ente colectivo sujeto de derechos y para garantizarlos, se establecen múltiples sanciones y obligaciones en la materia, para autoridades, constructores y ciudadanos en general.

Entre las disposiciones, destacan, por ejemplo, las previstas en contra de quienes realicen obras o actividades de explotación o aprovechamiento de recursos en Áreas Naturales Protegidas, Áreas de Valor Ambiental y Suelo de Conservación, sin la autorización correspondiente, en cuyo caso pagarían multas que van de un millón 85 mil 700 pesos hasta 10 millones 857 mil pesos.

Cómo tramitar el Pase Turístico para la CDMX en vacaciones de verano

Para las personas que decidan visitar la CDMX estas vacaciones de verano, es importante que tramiten el Pase Turístico si es que vienen en coche. Este documento permite circular libremente por la ciudad.

Es importante mencionar que autos con placas del Edomex, Hidalgo, Morelos, Puebla Querétaro y Tlaxcala, así como vehículos con permiso para circular o empresariales no podrán obtener el Pase Turístico.



¡No bajes la guardia! Estas son las medidas para evitar contagios de Covid-19 en CDMX

A poco más de cuatro años del primer caso de Covid-19 registrado en la Ciudad de México, la realidad es que esta enfermedad llegó para quedarse, por lo que lo mejor es mantenerse prevenidos, cuidarse y evitar contagios.

El repunte de casos en esta época del año puede explicarse por los cambios de temperatura con la llegada de la temporada de lluvias, además de la dinámica social por el periodo vacacional de verano, que implica más viajes, traslados y encuentros, lo que también facilita la transmisión del virus, explicó Oliva López Arellano, secretaria de Salud capitalina.

Congreso de la CDMX modifica usos de suelo en Polanco para permitir remodelación de la Embajada de Canadá

A petición de la Embajada de Canadá en México, el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó dos cambios de uso de suelo en Polanco, que tienen la finalidad de remodelar la sede diplomática.

Durante un periodo extraordinario de sesiones, la mayoría de las y los diputados estuvieron a favor de cambiar el uso de suelo en las calles Schiller 529 y Tres Picos 11, que pasarán de habitacional cuatro niveles máximos a habitacional mixto siete niveles y de habitacional cuatro niveles a habitacional mixto cuatro niveles, respectivamente.

Congreso de CDMX aprueba Ley Paola Buenrostro para tipificar y castigar transfeminicidios con 35 a 70 años de prisión

El pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó en lo general y en lo particular, con 45 votos a favor y uno en contra, la llamada Ley Paola Buenrostro para tipificar los transfeminicidios y castigarlos con una pena de 35 a 70 años de prisión.

La diputada Ana Francis López fue la encargada de presentar este dictamen que modifica el Código Penal, la Ley de Víctimas, el Código Civil y la Ley Orgánica de la Fiscalía capitalina.

Entra en vigor Ley de Responsabilidad Ambiental en CDMX con sanciones económicas de hasta 65 millones de pesos

A partir de este jueves, con la publicación de la Ley de Responsabilidad Ambiental de la Ciudad de México en la Gaceta Oficial, entran en vigor las sanciones económicas contra quienes ocasionen daños a los elementos naturales de la capital, ya sea por actos u omisiones ilícitas culposas o dolosas, y cuya multas pueden alcanzar los 5 millones 428 mil 500 pesos, en el caso de particulares, y hasta 65 millones 142 mil pesos, para empresas.

Cow Parade 2024: cuándo iniciará la exposición de vacas en CDMX

¡Habrà una nueva invasión de vacas en la CDMX! La cuarta edición del Cow Parade en la ciudad ya tiene fecha y, próximamente, podrás tomarte fotografías con decenas de vaquitas que han sido intervenidas artísticamente.

En Destinos te contamos todos los detalles de esta exhibición de arte al aire libre, la cual está por comenzar en Paseo de la Reforma.

¡Prepárate para bailar sin cesar! Alistan fiesta con temática de 31 minutos en CDMX

Desde su debut en 2003, "31 Minutos" se ha consolidado como un pilar de la televisión latinoamericana.



Este innovador programa chileno, concebido por Álvaro Díaz y Pedro Peirano, fusiona ingenio, humor y una narrativa satírica que cautiva tanto a niños como a adultos.

En su núcleo, "31 Minutos" se presenta como un noticiero ficticio protagonizado por títeres, liderado por los carismáticos Tulio Triviño y Juan Carlos Bodoque. Estos personajes manejan con maestría las noticias más absurdas y cómicas, tejiendo así un universo que mezcla lo surrealista con lo reflexivo.

Cuánto cuesta la multa por circular sin licencia en la CDMX

Para conducir un automóvil en la Ciudad de México es necesario contar con tres documentos: las placas, la tarjeta de circulación y la licencia. Este último tiene un periodo de vigencia de 3 años si es del Tipo A1 y A2.

Si por alguna razón te olvidas de llevarla contigo cuando sales a la carretera, te expones a que un oficial de tránsito te levante una infracción. ¿De cuánto podría ser la multa? En Autopistas te contamos todo al respecto.

Billie Eilish inaugura tienda en CDMX y presenta su nuevo álbum pese a la lluvia

Billie Eilish pudo comprobar, en abril del 2023, que el amor que el público mexicano siente por ella no es de dientes para afuera, y es que, en ese entonces fueron capaces de soportar una tormenta por la ilusión de verla sobre el escenario del antiguo Foro Sol, hoy Estadio GNP.

Así es, Billie Eilish está de visita en la capital mexicana y, ante poco más de 100 asistentes, dio a conocer su tienda y presentó "Hit me hard and Soft", su nuevo disco.

Salud descarta alarma por casos de Covid-19 en CDMX, pero piden "no bajar la guardia"

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (Sedesa) descartó alarma por casos u hospitalizaciones debido al Covid-19, aunque pidió "no bajar la guardia".

A través de una tarjeta informativa, la dependencia capitalina precisó que mantiene la vigilancia epidemiológica por este virus, y aclaró que en este momento no hay hospitalizaciones por esta enfermedad.

Llega a la CDMX el primer vuelo de la ruta Beijing-Tijuana-CDMX, de la aerolínea china Hainan Airlines

La aerolínea originaria de China "Hainan Airlines" el día de ayer reanudó sus vuelos hacia la Ciudad de México con escala en la ciudad de Tijuana con el objetivo de volver a crear lazos de conexión entre Asia y América que se perdieron debido a la pandemia de COVID-19 en 2020.

Por medio de sus redes sociales el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México publicó el momento exacto donde el avión procedente de la Ciudad de Beijing, China, arribó a la terminal aérea capitalina, siendo este el primero de los vuelos HU7925-HU7926.

Banregio crece en CDMX y área metropolitana; llega a 17 sucursales

En la apertura del Punto Banregio Paseo Interlomas, el director general de la firma, Héctor Cantú, detalló que en 18 meses prácticamente se duplicó la presencia del banco en el área metropolitana de CDMX. A partir de microrregiones, su modelo de sucursal cuenta con especialistas en todos los productos financieros que ofrece la firma, y se vuelve un punto de reunión con pequeños y medianos empresarios, detalló.



Expiden Ley del Derecho al Bienestar de la CDMX; coordinará programas sociales entre gobierno central y alcaldías

Este lunes 15 de julio, fue expedida la Ley del Derecho al Bienestar e Igualdad Social para la Ciudad de México, mediante la cual el Gobierno capitalino contempla garantizar y proteger ese derecho, así como ejercer su atribución de dirigir los programas sociales implementados por las alcaldías, y con ello evitar la duplicidad de apoyos.

Esta nueva ley que reemplaza a la de Desarrollo Social, señala que los programas que implementen las alcaldías deberán coordinarse con las áreas correspondientes del Gobierno local, a fin de unificar padrones de beneficiarios para evitar su duplicidad con el propósito de maximizar su impacto económico y social.

794 policías de la SSC CDMX realizan Examen Único para concluir su bachillerato

Un total de 794 policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), 527 hombres y 267 mujeres, realizaron su Examen Único en distintos planteles del Instituto de Educación Media Superior (IEMS) de la Ciudad de México, con el objetivo de concluir sus estudios de bachillerato.

Lo anterior, como parte de un convenio de colaboración entre la SSC y la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTEI), con la finalidad de que la CDMX tenga una policía más profesional y especializada.

Pilares y Uber México lanzan programa de mentorías para egresados de Escuela de Código en la CDMX

El sistema PILARES arrancó el primer programa de mentorías de la mano de Uber México con un grupo de 20 egresados de la Escuela de Código del gobierno de la Ciudad de México.

Por medio de un convenio entre Uber México y el Subsistema de Educación Comunitaria PILARES se dio inicio a este programa con la intención de enriquecer el conocimiento y generar experiencia laboral en los estudiantes de Escuela de Código.

Salud descarta alarma por casos de Covid-19 en CDMX

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (Sedesa) descartó alarma por casos u hospitalizaciones debido al Covid-19, aunque pidió “no bajar la guardia”.

A través de una tarjeta informativa, precisó que mantiene la vigilancia epidemiológica por este virus y aclaró que en este momento no hay hospitalizaciones.

Definen bases de operación de Consejo de Resiliencia de la CDMX

Dichas bases de operación, publicadas en la Gaceta Oficial, señalan que se hace del conocimiento general el objeto, integración, atribuciones y operación del Consejo, con la finalidad de transparentar su actuación al ser una prioridad para el Gobierno capitalino, la resiliencia para resistir, asimilar, adaptarse y recuperarse del impacto y efectos de un fenómeno perturbador en un corto plazo y de manera eficiente.

Plaza Mart deberá regularizarse y apegarse a la ley para poder abrir

Una vez que se regularice el predio ubicado en Izazaga 89 y calle Nezahualcóyotl, en el Centro Histórico, ya que se hicieron modificaciones sin la autorización de la Secretaría de Desarrollo Urbano y de Vivienda, así como comprueben que las actividades comerciales están apegadas a la ley podrán abrir, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.



Batres Guadarrama al señalar que el operativo de clausura se realizó después de que se recibieron varias denuncias ciudadanas debido que las instalaciones, además de que se utilizan dos predios que no están unificados, ya que, de acuerdo con las primeras indagatorias “cuentan con un posible uso de suelo habitacional mixto que permite la utilización de los inmuebles para oficinas”.

Buscan conservar áreas verdes alcaldía de Tlalpan; sembraron 300 plantas

La alcaldía Tlalpan, en colaboración con la asociación civil Reforestamos México, organizó la jornada de trabajo “Tlalpan Restaura y Conserva Verde” en el Parque Vergel de Coyoacán, en donde sembraron 300 plantas en busca de conservar las áreas verdes en la demarcación.

Los trabajos, que fueron encabezados por la alcaldesa Alfa González Magallanes, también se limpiaron mil 200 metros cuadrados del parque como parte del convenio que firmaron las partes desde hace un año.

Feria Internacional de la Torta CDMX 2024: Fechas y lugar del festival gastronómico

La Feria Internacional de la Torta 2024 promete ser un festín para los aficionados de este emblemático platillo. Este evento, que ya ostenta el récord de la torta más grande del mundo, busca superar las expectativas nuevamente, congregando a más de 70 productores de tortas gigantes en la Ciudad de México.

En esta edición, los asistentes podrán deleitarse con una exquisita variedad de tortas. Desde la clásica torta de jamón hasta combinaciones más exóticas como la de carne de jabalí, habrá una gama de sabores y texturas para todos los gustos.

Entrega gobierno capitalino unidades de primera respuesta a bomberos

Con el fin de avanzar en el equipamiento del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México y coadyuvar a una respuesta más rápida ante las emergencias, el gobierno capitalino entregó 13 nuevas unidades de respuesta inmediata.

El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres Guadarrama, explicó que estas nuevas unidades son más pequeñas y compactas y se pueden meter en cualquier lugar, en cualquier rincón e incluso pueden llegar a lugares donde hay deslaves o árboles que se han caído, y que son lugares muy estrechos.

Emiten reglas para regularizar a los Food Trucks

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil en busca de regularizar los llamados Food Trucks que se instalan para ofrecer sus servicios en eventos masivos en la capital del país emitió un nuevo reglamento en la G de la Ciudad de México, por lo que, a partir de ahora, los dueños de estos servicios deberán contar con instalaciones habilitadas para preparar los alimentos.

Deberán también disponer de instalaciones, equipos y materiales que permitan prevenir y mitigar los riesgos que vulneren la integridad física y vida de las personas que son proveedores de los servicios, así como de los consumidores.

Operativo Vacaciones de Verano en CDMX 2024: ¿Cómo será y en que alcaldías se implementará?

Con el apoyo de 14 mil 387 elementos, la Secretaría de Seguridad Ciudadana implementará el “Operativo Vacaciones de Verano 2024” en las 16 alcaldías, con el objetivo de garantizar la seguridad personal y patrimonial de los capitalinos y visitantes en busca de evitar alteración al orden público, faltas administrativas y la comisión de delitos.



A partir de este martes 16 de julio y hasta el próximo 25 de agosto, los elementos policiacos realizarán operativos de vigilancia con el apoyo de mil 85 vehículos oficiales, 30 motocicletas, una grúa, 12 ambulancias y 10 motoambulancias del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y un helicóptero de la unidad los Cóndores.

Realiza la CDMX reparación y reposición de pozos para recuperar la capacidad de envío de agua a los usuarios

El jefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama descartó nuevamente que la Ciudad de México vaya a tener el llamado “día cero” por problemas de falta de agua, ya que se realizan trabajos de reparación y reposición de pozos en la capital del país.

Al reconocer que el Sistema Cutzamala hasta el momento no ha recuperado sus niveles por la falta de lluvias, aseguró que la Ciudad de México sólo recibe el 18 por ciento de agua potable, por lo que no ha registrado afectaciones importantes en el suministro del servicio.

Placas CDMX 2024: ¿Cómo saber si me toca reemplazar en 2024? Consulta aquí la vigencia

Para circular legalmente en la Ciudad de México (CDMX), es esencial contar con placas vigentes. Aunque no existe un periodo específico de vigencia para las placas en la CDMX, estas deben ser reemplazadas en casos como la compraventa de vehículos nuevos o usados, ya sea dentro de la ciudad o provenientes de otros estados.

La Secretaría de Movilidad (SEMOVI) proporciona información detallada sobre los requisitos y procedimientos necesarios para llevar a cabo este trámite. Asegurarse de seguir estos pasos es crucial para mantener la legalidad y evitar problemas al circular por la ciudad.

Alcaldía Miguel Hidalgo: ¿Cuáles son los cursos que tendrán en Vacaciones de Verano 2024?

La alcaldía Miguel Hidalgo iniciará el próximo 22 de julio los “Faros del Saber” para que los niños puedan pasar un rato de sus vacaciones en talleres de Robótica, activaciones físicas, recreativas, así como juegos de habilidades cognitivas.

Hasta el 16 de agosto de las 9:00 a las 14:00 horas los menores e incluso adultos podrán tener acceso a diversas actividades como es el arte infantil, baile fitness, ballet clásico, dibujo cómico, clases de guitarra, terapia de aprendizaje, lenguaje, psicológica, yoga, entre otros.

Además, del 24 al 14 de agosto pondrá en marcha el programa “Estación Verano”, que será itinerante para que niños y adolescentes vivan la experiencia de acampar por unas horas y aprendan, a su vez, que hacer en caso de estar en riesgo o extraviarse en un bosque.

Aprueba Congreso local tipificar el transfeminicidio en la CDMX

En un periodo extraordinario de sesiones, el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó tipificar el transfeminicidio en la capital del país, lo que fue calificado como un día histórico por activistas y legisladores.

Con 47 votos a favor y tres abstenciones del PAN, los legisladores locales dieron luz verde al proyecto de decreto por la que se reforman diversos artículos del Código Civil, del Código Penal, de la Ley Orgánica de la Fiscalía General y de la Ley de Víctimas, todas de la Ciudad de México, en materia de tipificación del transfeminicidio y acceso a la justicia de las víctimas de la violencia transmisógena en la Ciudad de México, en memoria de Paola Buenrostro, trabajadora sexual asesinada.



Perrotón Pilares CDMX 2024: ¿Cuándo, dónde y a qué hora será el evento?

Los perros tienen un lugar especial en la vida de los seres humanos, siendo conocidos como “el mejor amigo del hombre” debido a su capacidad para brindar compañía y afecto incondicional. Muchas personas encuentran en los perros consuelo emocional y apoyo psicológico, ya que está comprobado que su presencia puede reducir el estrés, la ansiedad y la depresión.

La interacción con los perros libera endorfinas y dopamina en el cerebro, mejorando el estado de ánimo y proporcionando una sensación de bienestar. Además, los perros requieren ejercicio regular, lo que motiva a sus dueños a mantenerse activos físicamente, beneficiando tanto a los animales como a sus propietarios.

Caravanas de la Salud CDMX: 163 mil consultas y 947 mil acciones preventivas en zonas marginadas

A través de las “Caravanas de la Salud”, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México ha brindado consultas a 163 mil 926 pacientes médicos y odontológicos, así como 947 mil 533 acciones de promoción y prevención de la salud en unidades médicas móviles en zonas de difícil acceso.

Con el apoyo de 10 unidades móviles, recorren localidades de alta y muy alta marginación y de bajo índice de desarrollo urbano, principalmente de las alcaldías Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Tlalpan y Tláhuac.

Ecobici CDMX: ¿Cómo inscribirme y cuáles son las nuevas estaciones?

La Secretaría de Movilidad instaló el sistema Ecobici en las inmediaciones del Complejo Cultural Los Pinos, localizado en los límites de la Primera y Segunda Sección del Bosque de Chapultepec. LEE ADEMÁS: Resultados Examen UNAM 2024: Aquí puedes consultarlos Señaló, que, con el propósito de incentivar este sistema de movilidad.

La Secretaría de Movilidad instaló el sistema Ecobici en las inmediaciones del Complejo Cultural Los Pinos, localizado en los límites de la Primera y Segunda Sección del Bosque de Chapultepec.

¿Dónde vacunarse gratis OTRA VEZ contra Covid-19 en CDMX?

Hay vacunas disponibles contra Covid-19 en la Ciudad de México (CDMX), informó recientemente la Secretaría de Salud (Sedesa) capitalina; esto, ante los rumores del estado de alerta en México debido a un aumento de casos, algo que han aclarado autoridades federales asegurando que el presente escenario ‘se encuentra dentro de los parámetros esperados’.

En la capital del país, la Sedesa emitió el pasado 16 de julio un comunicado en el que señaló que mantiene vigilancia epidemiológica del Covid-19 y aclaró que hasta el momento no se reportaban hospitalizaciones por dicha enfermedad.

Visita el mural ‘Mangle es Vida’ en Metro Ermita, CDMX

El mural “Mangle es Vida” del artista urbano Farid Rueda fue inaugurado en el Metro Ermita de la Ciudad de México, donde más de nueve millones de usuarios lo podrán apreciar, en su trasbordo diario hacia la Línea 12 con rumbo a las estaciones Mixcoac o Tláhuac.

A iniciativa de la organización ambientalista Costa Salvaje, la obra busca acercar un cachito de las costas mexicanas a la CDMX y mostrar uno de los ecosistemas marinos más importantes y característicos de nuestro país, los manglares, que son escudos naturales contra huracanes, la guardería de peces y mariscos de importancia comercial y eficientes sumideros de dióxido de carbono



Aventura en México: Estos son los precios oficiales para verlos en CDMX

Aventura regresará a México para deleitar a sus fans con su gira "Cerrando Ciclos", luego del éxito que han tenido desde hace 28 años, la cual será la última gira del grupo y con la que se despedirán de los escenarios de forma definitiva.

Adiós a los micros en CDMX; tienen sus días contados

La Ciudad de México se encuentra en un proceso de transformación significativa de su sistema de transporte público. Desde hace tiempo ha comenzado la transición de los tradicionales microbuses, conocidos coloquialmente como micros o peseras, hacia un nuevo sistema basado en autobuses articulados de alta capacidad.

Esta iniciativa se encuentra en el marco del "Programa de Modernización del Transporte Concesionado", en colaboración con la Secretaría de Movilidad (Semovi) y los concesionarios del servicio.

En CDMX no hay ni habrá Día Cero de agua: Martí Batres

Al encabezar la puesta en operación del Pozo "Barranca del Muerto" ubicado en la calle Pascua 2, y que beneficiará a 40 mil familias de las colonias Obrera y Doctores, de la alcaldía Cuauhtémoc, el mandatario capitalino celebró que "el Día Cero nunca llegó", debido principalmente por la cantidad de obras en el último año, y además, porque la capital del país, no depende solamente del Cutzamala.

Destinan cerca de 28 mdp a obras en Centro Histórico de CDMX

El Fideicomiso del Centro Histórico destinó unos 28 millones de pesos para obras en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

Se trata principalmente de atenciones a las estructuras y rehabilitación de templos religiosos, de acuerdo con el Programa de Obras Públicas 2024 del fideicomiso.

El programa de obras del fideicomiso contempla una inversión de 5.7 millones de pesos para la construcción del Centro Artesanal y Cultural Indígena ubicado en Dr. Mora 5.

Cursos de verano en CDMX 2024: dónde llevar a los niños en vacaciones

Las vacaciones son un momento esperado por muchos niños y niñas, pero también pueden ser un desafío para los padres que buscan equilibrar el tiempo libre con actividades productivas. Por ello, aquí te decimos dónde llevar a los pequeños a cursos de verano en Ciudad de México (CDMX) este 2024.

Durante este período vacacional 2024 en escuelas, que suele abarcar de junio a agosto, los niños y niñas pueden disfrutar de la libertad que ofrecen las vacaciones y seguir desarrollando su mente con cursos de verano divertidos y educativos en CDMX. Aquí todo lo que debes

Repartirán más de 7 mil mdp entre las alcaldías de CDMX

Las alcaldías de la Ciudad de México recibirán en conjunto más de 7 mil 715 millones de pesos (mdp) como participaciones de ingresos federales para el segundo semestre de 2024.

Así lo informó este martes la Secretaría de Administración y Finanzas en un acuerdo publicado en la Gaceta oficial capitalina.

Las participaciones federales son por conceptos como Fondo General de Aportaciones, Fondo de Fomento Municipal, Participaciones en el Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios, Fondo de Fiscalización y Recaudación, Participaciones a la Venta Final de Gasolinas y Diesel, Fondo de



Compensación del Impuesto Sobre Automóviles Nuevos e Incentivos por el Impuesto Sobre Automóviles Nuevos.

CDMX busca que jueces no liberen a delincuentes con reforma de justicia social

El Gobierno de la Ciudad de México presenta hoy al Congreso local una reforma a la Constitución capitalina para que los jueces prioricen en sus decisiones la justicia social sobre el cumplimiento de requisitos que no son esenciales y que pueden poner en riesgo los derechos humanos de las víctimas. La iniciativa que propone Martí Batres pretende evitar casos en los que los delincuentes han quedado libres. Ejemplo de ello es lo ocurrido con Fabián N, identificado como el principal líder de la organización delictiva La Ronda 88, grupo señalado como uno de los principales generadores de violencia en la capital del país.

Buscan devolverle a la CDMX su flora nativa

La Ciudad de México desea retornar a la flora nativa mexicana y pensar más allá de lo estético. Y para lograrlo lleva años recolectando semillas de sus áreas naturales protegidas, que luego llegarán a los espacios urbanos.

Actualmente existe un catálogo de especies nativas conformado por 98 árboles, arbustos y herbáceas mexicanas. Fue un trabajo que realizaron los viveros Nezahualcóyotl y Yecapixtla, ambos a cargo de la Secretaría de Medio Ambiente local.

Los mejores sitios arqueológicos para visitar estas vacaciones en CDMX

Se aproximan las vacaciones de verano y millones de menores disfrutarán del periodo vacacional más largo del año, por ello si aún no sabes qué lugares visitar en familia, acá te presentamos algunas de los mejores sitios arqueológicos de la Ciudad de México.

De acuerdo con la Secretaría de Cultura, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) tiene bajo su resguardo más de 20 sitios arqueológicos en la zona metropolitana. Por ello, te presentamos algunas opciones que podrían convencerte para recibir el equinoccio primaveral.

Instalan cicloestaciones Ecobici cerca del Complejo Cultural Los Pinos

La Secretaría de Movilidad informó que con el fin de fomentar el uso de la bicicleta como una alternativa de transporte en la Ciudad de México, fueron instaladas dos nuevas cicloestaciones del Sistema de Bicicletas Públicas Ecobici en las afueras del Complejo Cultural Los Pinos, localizado en los límites de la Primera y Segunda Sección del Bosque de Chapultepec.

La primera cicloestación se ubica en la intersección de Molino del Rey y Glorieta de la Lealtad, mientras que la segunda se encuentra entre Molino del Rey y Avenida Constituyentes, con una distancia de 350 metros entre sí, lo que permite una mejor experiencia de uso.

Registran apertura de más de 8 mil establecimientos de bajo impacto en la CDMX

La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) informó que, de acuerdo con información del Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM), de enero a junio de 2024 se registró la apertura de 8 mil 529 establecimientos de bajo impacto en la Ciudad de México.



¡Aguas con el alcoholímetro! refuerzan operativo de vacaciones con programa conduce sin alcohol

Con el objetivo de reforzar el “Operativo Vacaciones de Verano 2024”, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, implementará también el “Programa Conduce Sin Alcohol” en las 16 alcaldías de la capital del país, por el consumo excesivo de bebidas embriagantes.

Este dispositivo estará vigente desde el 18 de julio y hasta el próximo 25 de agosto del 2024 para fortalecer la seguridad vial y prevenir hechos de tránsito relacionados con el consumo de alcohol en conductores de vehículos.

¿Deseas abrir una estética o negocio de comida en la CDMX? Regístrate en la Sedeco de forma gratuita

Muchas personas que quieren emprender un negocio, muchas veces no se animan porque piensan que hay que hacer una serie engorrosa de trámites, sin embargo, en estos días ya no es como antes, Sedeco ha creado herramientas para que todo sea más práctico, sencillo y puedas abrir el negocio que siempre has soñado.

La Caravana, el lugar ideal para jugar juegos de mesa con solo 50 pesos

Para los fanáticos y los no tan fanáticos de los juegos de mesa, existe un lugar dedicado a este sano entretenimiento, donde podrás pasar toda una tarde divertida con tus amigos y familiares por tan sólo 50 pesos.

Y me refiero a una popular cafetería llamada La Caravana, ubicada en la Ciudad de México, y que cuenta con dos sucursales, una de ellas recién inaugurada el pasado 4 de julio, para poder recibir a más jugadores.

3 restaurantes para ir a comer con niños para este fin de semana

Los niños ya están en casa disfrutando de las vacaciones de verano y en caso que todavía no salga un buen plan para entretener a los pequeños en este fin de semana, una buena opción es llevarlos a que se diviertan, y que mejor si además pueden comer todos en el mismo lugar y al mismo tiempo.

En la Ciudad de México hay varias opciones para acudir a alguna de las ofertas de restaurantes que además de tener una buena variedad de platillos, tienen la opción para que los integrantes más jóvenes del hogar puedan tener un momento entretenido para jugar y divertirse.

Reliquia de San Judas Tadeo llega a México ¿Cuándo y dónde ver esta antigüedad?

Por primera vez llegará a México la reliquia de San Judas Tadeo. Será el 29 de julio a la 1:00 de la mañana cuando esta llegue al Aeropuerto de la Ciudad de México, anunció la Arquidiócesis de Primada de México.

En conferencia de prensa, Ricardo Valenzuela, rector de la Catedral Metropolitana, sostuvo la importancia de la llegada de la reliquia al país, porque representa la presencia de un apóstol en medio de los ciudadanos que son fieles a la iglesia.

Miguel Hidalgo tendrá campamento de verano gratuito para niños y niñas

Las vacaciones llegaron y la alcaldía Miguel Hidalgo convertirá algunos de sus espacios públicos en un campamento de exploradores para que niñas y niños se diviertan con actividades totalmente gratuitas. El alcalde Mauricio Tabe anunció “Estación Verano”, un campamento itinerante en donde las y los niños y adolescentes se convertirán en campistas que podrán construir una brújula y un bote con elementos caseros para cruzar un “lago”.



Estas son las escuelas de manejo recomendadas por la Profeco en CDMX

Si estás en busca de una escuela de manejo y te ubicas en la Ciudad de México, Jalisco o en Nuevo León entonces esta nota te puede resultar de mucha utilidad pues resulta que en la última edición de la Revista del Consumidor la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) difundió cuáles con las instituciones que recomienda en las referidas demarcaciones, además, dio a conocer qué es lo que se tiene que tomar en cuenta al momento de elegir una de estas escuelas en las que te enseñan a conducir de manera segura.

Con la meta de sembrar 4 mil árboles, Lía Limón encabeza jornada de reforestación en Álvaro Obregón

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón, invitó a niños y jóvenes que han salido de vacaciones a sumarse a las jornadas de reforestación 2024, que se llevarán a cabo hasta el mes de septiembre en 8 puntos estratégicos de la alcaldía. La meta este año es sembrar 4 mil árboles en toda la demarcación. La alcaldesa recordó que su administración está aliada con el medio ambiente y comprometida con el cuidado de los recursos naturales, ya que la alcaldía cuenta con uno de los sistemas hídricos y forestales más importantes de la ciudad.

¿Te atraparon? Así puedes sacar tu auto del corralón en la CDMX

Las vacaciones de verano están próximas a llegar, por lo que será común observar más carros al interior de la Ciudad de México debido a los destinos turísticos que la capital del país tiene y que muchas personas desean disfrutar. Ante ello, el corralón amenaza con ser una variante negativa en esta etapa del año, por lo que es preciso que sepas cómo sacar tu auto de este lugar dentro de la CDMX. Se define como corralón a un lugar físico en donde la policía guarda los vehículos retirados que, en su momento, fueron estacionados en lugares prohibidos. Es precisamente en la CDMX en donde las tasas de autos “atrapados” asciende de manera importante y lo anterior deriva, por lógica, de los millones de usuarios que habitan en la capital del país.

Permiso premenstrual pagado: ¿en qué estados aplica?

En México, pocos estados han dado un paso importante al aprobar la Licencia Menstrual Pagada, pese a que mes a mes, cinco de cada diez mujeres y personas menstruantes sufren dolores agudos que pueden ser incapacitantes, según el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). La propuesta incluye, entre las obligaciones de los patrones otorgar un permiso con goce de sueldo a mujeres trabajadoras y personas menstruantes diagnosticadas con dismenorrea primaria o secundaria incapacitante.

Qué cosas no debes hacer para que no te suspendan tu licencia de conducir en CDMX

La licencia de conducir es el documento que les permite a los mexicanos circular por la Ciudad de México. Sin embargo, existen casos en los que pueden incurrir en sanciones o suspensión de la misma. Por ese motivo, los conductores pueden recibir multas o sanciones. Vale mencionar que tanto la Ley de Movilidad como el Código Penal de la Ciudad de México tuvieron reformas y por ese motivo las sanciones son más severas para los conductores. Es importante señalar que en algunos casos pueden perder definitivamente la licencia de conducir. Toma nota de lo que no debes hacer para que no te suspendan este documento.



La Esperanza abre una nueva sucursal en la CDMX, tiene descuentos en pasteles y gelatinas

Durante las últimas horas el nombre la Pastelería Esperanza ha aparecido de forma recurrente en las principales listas de tendencias de las distintas plataformas digitales y esto se debe a que la reconocida cadena abrió una nueva sucursal en la capital mexicana y lo que más furor causó es que se anunció que tendrá descuentos del 20 por ciento en pasteles y gelatinas por tiempo limitado, por lo que si quieres aprovechar esta promoción en esta nota te diremos todo lo que hay que saber al respecto.

¿Vienes a estudiar a CDMX? Así puedes rentar de forma segura

Si vas a alquilar una habitación en la Ciudad de México, expertos recomiendan evitar la informalidad y siempre celebrar un contrato; además considera que el costo promedio en la ciudad es de 6,900 pesos mensuales.

En México, según cifras de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), uno de cada seis estudiantes de nivel superior se consideran foráneos; 16% hablando en porcentajes.